Aragón-Info, viernes 7 de marzo del 2.003

Cincomarzada popular y antibélica en Zaragoza

La fiesta volvió este año al parque del Tío Jorge y la respuesta ciudadana fue multitudinaria. Protesta unánime contra la guerra. Las radios libres convocaron una concentración contra la censura y la represión, a la que se incorporó la exigencia de libertad para los anarquistas encarcelados.

Tras el fracaso de participación del año pasado, la Cincomarzada volvió a celebrarse en el parque del Tío Jorge y recuperó su tono popular y reivindicativo, contando con una participación masiva y con abundantes pancartas y pegatinas contra la guerra en ciernes.

Por primera vez, las radios libres zaragozanas La Granja y Topo montaron un único puesto de bebidas en común y además convocaron una concentración contra la represión y la censura a la entrada del parque. Participaron unas 70 personas, que exhibieron cuatro pancartas en las que se exigía la reapertura del diario Egunkaria, la libertad de los presos anarquistas de Valencia y Catalunya y el fin de la represión, la censura y la manipulación informativas.

También repartieron 2.000 copias de una octavilla en la que las emisoras libres zaragozanas relacionan todas las medidas represivas y belicistas que están tomando últimamente los poderes político y judicial del Estado español, y que fue bastante bien acogida por la ciudadanía.

Una vez finalizada la concentración, l@s participantes realizaron un improvisado pasacalles hasta el puesto de las bebidas, coreando diversas consignas. Al paso por el escenario montado por la Federación de Barrios, una persona se encaramó al mismo e interrumpió la actuación de turno exhibiendo un cartel y exigiendo a gritos la libertad de los anarquistas presos, ante el aplauso del resto de l@s participantes y de algun@s espectadoras y espectadores.

Por su parte, el colectivo Pedalea repartió entre l@s asistentes un comunicado en el que se culpa a la Policía Local zaragozana de los incidentes que tuvieron lugar durante y después de la bicifestación contra la guerra celebrada el sábado anterior.

Comunicado de prensa

Madrid, 4 de marzo de 2003.

## CERCA DE UN MES DE HUELGA DE HAMBRE CONTRA LA GUERRA

En su protesta pacífica contra la guerra, los tres compañeros de la coordinadora contra las guerras de Huesca desplazados a Madrid (por ser el lugar donde se toman las decisiones) se encuentran en su 27º día de Huelga de hambre contra el apoyo del Gobierno del Estado Español a la intervención militar en Irak.

El ser humano se desarrolla en sociedad. Según sea ésta, contribuirá al mejor desarrollo de sus capacidades o a su envilecimiento. Últimamente la mal llamada "globalización" está creando un movimiento social injusto e insolidario, que está "enriqueciendo" a unos pocos países y personas a consta de empobrecer y desestructurar al resto. Esta tendencia ha adquirido su máxima expresión en la anunciada guerra contra Irak, para gobernar sus riquezas petrolíferas, envileciendo a la ONU, Unión Europea, derecho internacional y los derechos humanos. Para protestar contra esta locura continúa la huelga de hambre, no trabajando y dejando de ingerir alimentos durante 40 días.

La acción está contando con el apoyo de un número importante de colectivos de ámbito estatal que están trabajando de manera decidida en su desarrollo (Ecologistas en Acción, CGT, Médicos del mundo ...). Este último colectivo se encarga además de realizar los controles sanitarios de los ayunantes. También se cuenta con el apoyo de agrupaciones políticas como CHA e IU.

El grupo de Huelguistas continúa en el colegio Mayor Universitario Chaminade, donde coordinan actividades con la Plataforma "universitarios contra la guerra". Dos miembros de esta plataforma ayunan cada día y realizan labores de acompañamiento de los huelguistas. Igualmente han coordinado actividades

con la Plataforma "cultura contra la guerra" y se ha constituido como grupo de trabajo de la Asamblea contra la globalización capitalista y la guerra de Madrid, participando activamente en todos sus actos.

Se emite un parte diario sobre el estado físico y actividades del grupo de la coordinadora contra las guerras de Huesca desplazado a Madrid, que se puede leer en la página web de Dejuni per la Pau http://www.pangea.org/dejuniperlapau/tiki-index.php?page=MasInformacion (igualmente se puede visionar la galería de fotos). Se ruega la colocación de enlaces desde otras páginas web, como ya ocurre desde una treintena de ellas (Greenpeace, Amnistía Internacional, Justicia y Pau, Nodo50 ...)

La amenaza de la guerra sigue, debemos continuar con la acción (huelga de hambre), que resulta hoy todavía más necesaria. Animamos a todo el mundo a que siga con sus protestas en la medida de sus posibilidades. El día 15 de febrero no fue un final, sino el comienzo de la verdadera oposición a las guerras.

Más información: Coordinadora contra las guerras de Huesca contralaguerra@terra.es 620404313 – 687063872

El Foro Turolense de Resistencia Global abrió un debate público el lunes día 3 de Marzo en el Politécnico de la Universidad al cual se invitaron a los diversos partidos y sindicatos oficialistas (UGT, CCOO, CHA, PSOE...) de los que no acudió ninguno excepto IU. Además se está contactando con grupos de artistas turolenses para el fin de semana cultural (21 al 23 de Marzo) en Zaragoza. Se acordaron varias acciones contra la Guerra:

- -El sábado 8 de Marzo a las 12 del mediodía se procederá a la confección de pancartas de tela blanca con textos libres alusivos para colgar en todos los balcones de Teruel. ¡Ni un balcón sin forrar!
- -El jueves 13 de marzo se convoca una concentración en la plaza de la Catedral a las 20 horas con cacerolada incluida.

Además se está valorando la posibilidad de fletar un autobús para acudir a la marcha a la base de Zaragoza el domingo 30 de Marzo.

Desde Teruel se la lanza la idea de una "fin de semana sin coches" donde ni se gaste ni se ponga gasolina; para la que se propone la fecha del 5 y 6 de Abril.

El Foro, que hasta ahora se reunía en el local de CNT, cambia el lugar de las reuniones por razones de espacio, al Politécnico con el mismo horario (todos los miércoles a las 18:30 h.) SI EMPIEZA LA GUERRA: ¡HUELGA GENERAL!

## MAÑANA 8 DE MARZO TAMBIÉN SOMOS FEMINISTAS

Huesca-Info, 07-03-2003.

Mañana sábado (8-03-2003), se ha convocado una manifestación en Huesca con motivo del Día Internacional de la Mujer Trabajadora.

Aunque ni el Ateneo Libertario Ramón Acín ni CNT-Huesca pertenecen a la "Coordinadora 8 de marzo" (convocante de la manifestación), mujeres y hombres libertari@s van a formar un bloque "anarcofeminista" en la mani, para darle un tono combativo a la manifestación y recordar que la lucha feminista no consiste en hacer un desfile cada 8 de marzo.

La cita es a las 20.00 horas en la Plaza de Navarra. La manifestación finalizará en la Plaza de Cervantes.

Y después... fiesta en el C.S.A. Algarada. Colofón de las Jornadas "¡Mecagüen el ocho de marzo! ¡Feminismo todos los días!". Desde las 22.00 horas hasta que nuestros cuerpos serranos aguanten... y habrá sorpresas. El Ateneo y la CNT os invitan a todas y todos a venir.

Próximas actividades en el C.S.A. Algarada:

Miércoles, 12-03-2003. Comienza el ciclo "Cine con Clase. Ciclo de cine y clase trabajadora". Se proyectará la primera parte de la película "1900", de Bernardo Bertolucci. A las 20.30 horas. La segunda parte se emitirá el siguiente miércoles.

(en general, todos los miércoles a las 20.30 horas habrá cine; puedes consultar las programaciones de los ciclos en la web del Ateneo http://ateneo-huesca.antifa.net)

Sábado, 15-03-2003. Proyección del vídeo "La Guerra Sucia. Secuelas del Síndrome de la Guerra del Golfo". A las 19.00 horas.

Huesca-Info es un boletín altoaragonés de contrainformación que se envía a través del correo electrónico mediante suscripción gratuita.

Información y suscripciones en: huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net

Éstas y otras contrainformaciones en el programa de radio "La Pajarita Negra", los martes de 20:00 a 21:00 horas en Radio Kasco Viejo (102.5 FM, Huesca capital)

Ateneo Libertario Ramón Acín: http://ateneo-huesca.antifa.net CNT-Huesca. Confederación Nacional del Trabajo: http://www.cnt.es

Centro Social Anarquista (C.S.A.) "Algarada". Calle Vidania, nº 11, Huesca. Abierto al público de lunes a viernes de 19:00 a 22:00 horas. Bar, biblioteca, prensa, hemeroteca, música... y lo que te apetezca.

Fuera de fechas y contra todo pronóstico hoy viernes 7 de marzo celebraremos el CARNAMAL.

Como tod\*s sabemos estamos en el Eje del Mal, así que os invitamos a participar en un carnamal contra la guerra.

El viernes a las 21:00 h. saldrá el pasacalles del mal, con diablos, charanga y comparsa. Se saldrá de la A.C.R. Barrio Verde (C/ Doctor Palomar, 25) y se hará un recorrido por el barrio de La Madalena, siempre siguiendo el Eje del Mal... Luego habrá fiesta de disfraces en La Vía Láctea...todo será bastante maligno, así que venid preparad\*s para todo.

Habrá pócima chapapote y tapas minadas para sacar perras para la revista "Mujeres Preokupando".